

1. FC Animexx

wenn Aiko und Yuki mal Fußball spielen...©2010

Von Uuki

Kapitel 1: das Trainingsspiel

Es war halb zehn in der Früh,

eine halbe Stunde später fand das Training statt. Die Spieler begaben sich in die Umkleidekabine, wobei die männlichen Spieler in die Kabine der Männer, sowie die weiblichen in die Frauenkabine gingen. Das verstand sich ja von selbst.

Der Verein hatte ja aktuell nur zwei Spielerinnen, das bedeutete ja, dass Aiko nur mit einer Kollegin in die Frauenkabine umzog. Diese ging auch sogleich zu ihr.

"Hi, ich gehe davon aus, dass du die Neue bist, stimmt's?", fragte sie lächelnd. Aiko nickte nur kurz, während sie ihr neues Trikot anprobieren mochte. "Hach, ich war hier immer allein, es dauert bei den Männern immer zu lange und ich musste immer warten, bis die Jungs mit dem Umziehen fertig sind", starrte sie kurz den Boden an, schaute dann aber wieder Aiko mit einem Lächeln an, "schön, dass es nicht mehr der Fall ist, seitdem du zu uns gekommen bist."

"Freut mich", antwortete Aiko draufhin. Die Spielerin war fertig mit Umziehen und saß neben Aiko, "übrigens, ich heiße Lara, Lara van Dijk. Ich komme aus Holland", meinte sie und gab ihr die Hand. "Ah, ich bin Aiko, ich wurde in Japan geboren"

"Wow, in Japan, das ist aber ganz schön weit", meinte sie. Die beiden hatten Spaß beim Reden, sodass sie nicht merkten, dass die Jungs schon fertig waren. Jemand klopft an die Tür und sagte, das Training beginne gleich.

"Na, das ist ja super, ihr seid ja exakt 22 Leute, was ja bedeutet, dass das Trainingsspiel mit "Elf-gegen-Elf" stattfinden kann", meinte der Co-trainer. Der Trainer war in seinem Büro mit seinen Scouts und dem Manager beschäftigt. Schließlich war ja der Transfermarkt noch für eine Woche offen und der Verein brauchte sicherlich einige Verstärkungen.

Die Gruppen wurden gebildet, Aiko war leider weder mit Yuki noch mit Lara gemeinsam in einem Team. "So, die andere Gruppe darf nun Leibchen tragen", rief der

Co-trainer und schmiss die Leibchen in die Runde. Er besprach dann die jeweilige Aufstellungen. Zuerst die Mannschaft von Yuki bzw. Lara, dann kam er zu Aikos Gruppe.

"So, ihr werdet mit einem 4-5-1 System spielen. Benni, Chris, Jakob, und Patrick, ihr bildet die Vierer-kette. Aiko, du wirst mit Willi die Doppel-Sechser bilden. Robert, Kai und Daniel, ihr arbeitet im Bereich Offensivabteilung und Yves, du bist der einzige Stürmer. Los geht's"

Die Spieler gingen nun auf ihre Plätze. Es gab noch vor dem Anpfiff ein paar taktische Besprechungen. So ging Willi zu Aiko und sagte: "Hallöchen, Süße, freue mich mit Dir die Sechser zu spielen", er reichte ihr die Hand, "Okay, wenn unser Gegner im Ballbesitz ist, ist deine Aufgabe, den Mann mit dem blauen Haare und der roten Strähne zu decken." Gemeint war Yuki, "Ich kümmere mich dann um die anderen. Ist's okay?"

Aiko nickte und schaute Yuki an, wie er auf seinem Platz die Dehnübungen machte. Als er dann einen Blick auf sie warf, schaute sie sofort weg und wurde leicht rot. "Ist was?", fragte Willi sie dann. "Nein, ist schon okay", antwortete Aiko darauf.

Die Mannschaft von Yuki durfte anstossen. Das bedeutete, Aikos Gegner war im Ballbesitz. Sie musste sofort Yuki decken. Aber immer wenn er in der Nähe von ihr war, wurde ihr Gesicht rot und heiß. Sie fühlte sich wie gelähmt. Deshalb kamen die meiste Angriffe über Yuki, weil er nicht wirklich angegriffen wurde. Einmal war er sogar erfolgreich und schoss für seine Mannschaft ein Tor. Es würde also, wenn es ein echtes Spiel wäre, 1-0 für Yukis Mannschaft stehen. "Was ist los?", meinte Willi.

Den Kollegen von Aiko und dem Co-Trainer gefiel das natürlich nicht. Aber Lara hatte nach langem Nachdenken kapiert, was passiert war.

Als zur Pause gepfiffen wurde, ging sie dann zum Co-Trainer und meinte, Aiko solle mal eine andere Position besetzen. Dieser bestätigte und ging zu Aiko: "Fräulein, du bist jetzt im rechten Mittelfeld und sollst den Stürmer mit deinen Flanken füttern."

Etwas erleichtert fühlte sich Aiko diesmal und im 2. Durchgang spielte sie etwas sicherer, denn diesmal musste sie Yuki nicht mehr decken. Nach etwa einer Viertelstunde kam sie auch zu einem Angriff nach einem schönen Doppelpass. Aiko war nun rechts durch und konnte in aller Ruhe hereinflanken. Da stand der Stürmer Yves goldrichtig und kickte den Ball zum Ausgleich ins Netz. 1-1!

"Yeah! So muss das sein, Mädels.", meinte Willi dann. Auch der Stürmer kam zu Aiko, um sich bei ihr für die tolle Flanke zu bedanken.

Kurz vor Schluss bekam die Mannschaft von Aiko sogar einen Freistoß zugesprochen, nachdem ihr Kollege vor der Strafraumgrenze gefoult worden war. Der Co-Trainer forderte sie dann den Freistoß auszuführen, um zu zeigen, dass der Scoutbericht stimmte, dass Aiko Spezialist in dem Bereich sei. Aiko könnte also das Spiel drehen.

Der Torwart des Gegners schrie laut, 5 Leute sollten eine Mauer bilden. Da war auch Yuki dabei und Aiko fühlte schon wieder diese Lähmung. Auch Angst, dass sie ihm noch ins Gesicht schießen könnte, hatte sie sehr wohl. Sie zögerte, bis ihr Kollege ungeduldig wurde: "Worauf wartest du, Mädels, hau das Ding einfach drauf!"

Sie hörte vor Aufregung ihren Kollege nicht und entschied sich für eine Flanke zum Strafraum. Der Ball wurde dann von einem Verteidiger geklärt und der Pfiff ertönte, es war Schluss mit Trainingspiel.

Während der Co-trainer dazu über ging das Spiel zu analysieren, ging Lara zu Aiko, und fragte, weshalb sie so bei Yukis Dasein reagierte. "Weißt du was, Lara?", meinte Aiko etwas zögerlich, "ich weiß es auch nicht." Sie kratzte sich am Kopf und schaute den Boden an, "es ist so, sobald er sich mir annähert, fängt mein Herz an wie verrückt zu klopfen."

Lara fing an ganz leise zu lachen: "Aha, solch eine Ausstrahlung hat er also."

Dann griff Aiko ihren Arm und flüsterte ihr zu: "Bitte, sag das nicht weiter."

"Keine Sorge! Es bleibt unter uns", zwinkerte Lara ihr zu.

"Vielen lieben Dank", lächelte Aiko.

"Ah, kein Problem", meinte Lara, "Willst du was trinken?"